

お知らせ

法人実績報告

期間：令和4年4月～令和4年7月
(東松山第1事業課 手塚)(単位:名)

	新規障がい者数				合計	総数
	知的	身体	精神	その他		
センター登録者数	5	1	4	1	11	786
就職者数	7	1	6	0	14	473
実習者数(のべ件数)	2	0	8	0	10	
離職者数	6	0	1	1	8	

活動報告



令和4年度社会生活力向上セミナー

7月23日(土)に今年度の第1回社会生活力向上セミナーを開催しました。今年度は2回参加していただく企画となっており、午前23名・午後23名の計46名の参加がありました。

今年度のテーマは「コミュニケーションについて」で、今回は主にあいさつの重要性や気持ちの良いコミュニケーションとはどのようなものか、それぞれグループワークにて意見を出し合い発表してもらいました。

グループワークの前には職員によるロールプレイがあり、良い見本と悪い見本を見ていただきました。そうした職員の演技に笑いも起り和やかな雰囲気で進めることが出来ました。参加者の皆さんは就労している方々のため、とても多くの意見が出ていました。

そうした皆さんの様子から実際の職場で多くのコミュニケーション場面を経験して高いスキルを身に着けていることに逞しさを感じた1日でした。第2回目は9月を予定しています。

東松山第1事業課 友田

発行責任

〒355-0028

埼玉県東松山箭弓町1-11-17
ハイムグランデ東松山2階
特定非営利活動法人
東松山障害者就労支援センター

代表理事 若尾勝己

<http://www.zac-saitama.org>



0493-24-5658

r-ship-c.honbu
@blue.ocn.ne.jp



編集後記

かねてから予告しておりましたホームページですが、6/3(金)にリニューアルいたしました！

長く作業中だったため、ご存じの方もいらっしゃったでしょうか？

リニューアル前のページでは、実施した活動の記事は全て『ホーム』にて更新していましたが、リニューアル後はメニューバーにあります『活動報告』にまとめて格納致しました。今後、新記事はこちらにて更新して参ります。更に、格納した過去記事にはカテゴリー別にタグを加えましたので、記事を探しやすくなつたのではないかと思います。

また、今までPDFでのみアップしていたZACNewsは、メニュー『広報』より最新号を見ることが出来るようになりました。A4サイズとA3サイズに分かれているものは、それを印刷した後、A4サイズを真ん中に挟むことで、事業所にて配布しているものと同じように読めるような作りとなっております。

現在も、当法人に関する話題を『活動報告』にて継続更新中です！よろしければ是非一度ご覧になってください。

経営企画課 根本

vol.59

発行日：2022年8月29日

NPO法人 東松山障害者就労支援センター

ZACNews

発行：特定非営利活動法人東松山障害者就労支援センター
電話/FAX（法人本部）：0493-24-5658



ザックニュース 2022年 夏号

法人代表より挨拶



この夏の初旬、日本に大きな衝撃が走りました。

7月10日投開票の参議院選挙終盤の7月8日、奈良県に応援演説のために訪れていた安倍元内閣総理大臣が、容疑者自身が自作した銃の凶弾に倒れ、亡くなるという事件がきました。その現場をとらえた各社ニュース映像は、リアルタイムにその緊迫した様子を伝えており、私たちの記憶にもまだ新しいのではないでしょうか。

この現役の政治家が襲撃され亡くなるという事件は、過去を紐解いてみると1960年の当時の社会党委員長であった浅沼氏が17歳の少年に演説中に刺殺された事件、1990年の衆議院議員の丹羽氏が自衛隊駐屯地で行われた記念行事で刺殺された事件、2002年の当時の民主党衆議院議員の石井氏が右翼団体代表の者に刺殺された事件、また2007年には、当時の長崎市の伊藤市長が暴力団員に銃で撃たれ死亡するという事件もありました。

これら過去の事件においては、思想主義の違いや特定の利害関係を理由にした襲撃事件がほとんどであったのと比較しても、今回の安倍元内閣総理大臣が襲撃された事件は異質ともいえるのではないかと感じました。

この事件、当初はテロ事件かと取り上げられましたが、時間の経過とともにその真相が少しづつ明らかになって行き、逮捕された山上容疑者の動機や背景が白日にさらされることになりました。その中で、自身の母親が特定の宗教団体へ入信し、多額の寄付から崩壊した家庭

生活の積年の恨みをその宗教団体から宗教団体と政治家が繋がっていると考えた結果、政治家にその口を転換させていくという、非常に複雑な心理が働いていることに気づかされました。

これは極めて個人的な見解となります、本来であれば、家庭を壊したのは母親で、恨む相手は母親になるのではないだろうかと感じました。しかし、容疑者本人はそうはならなかったのです。

また、入信した母親が警察関係者からの聞き取りに対し回答した内容も取り上げられ、その特定の宗教団体へ「申し訳ない」というコメントもまた腑に落ちない感覚で、この親子の関係性やここまで行きついたご本人の心理状態など、事件の全容解明のためには整理される必要があるとも感じました。

しかしながら、どの様な理由があろうが、また背景があつたとしても、人を殺めて良いことにはならない。人の命より重いものは無いはずです。

容疑者本人のその行動に至った理由や背景を解明することは、単なる研究材料とするのではなく、次の犠牲者を出さないために、何が必要であったのか、全ての関係者が考えなくてはならないことなのだと思います。世の中が住み難くなっている現実、私たちが見えていない世の中の1つの縮図がこの事件には反映されているのではないでしょうか。

最後に、事件の被害者となってしまった安倍元内閣総理大臣のご冥福を心よりお祈りするとともに、ご家族にも心よりお悔やみを申し上げたいと思います。

法人代表 若尾

事業所別ニュース

法人本部・ 本部アセスメント室

法人内研修・ビジョナリーカンパニー研修

東松山第1事業課 友田 祐一



研修の前半はビジョナリーカンパニー研修として、特に法人理念や達成目標、経営的視点、コンプライアンスについて学びました。後半は法人のコンプライアンス基本方針の読み合わせやBCP(事業継続計画)、アカウンタビリティ(第三者評価・自己評価)について現状の確認をしました。

グループワークも行い、なぜコンプライアンスが必要なのか職員間で意見交換し、各々が課題感を持つ良い機会となりました。一部ですが受講職員の感想を載せたいと思います。

・鈴木(玲)「コンプライアンスを職員全体で共有しルール化することで、法人の方針と活動の中で当てはめていくことができ仕事の質が上がり世間からも良いイメージを持たれ、社会からの信頼も得るために必要であると感じた。」

・三浦「自分の業務が目指すべき社会の実現に貢献しているのかということを意識して業務を行うことや狭義のコンプライアンスだけでなく、法人の目標達成のためにどのように行うべきかという意識を常に持ちながら業務を遂行していくという広義のコンプライアンスも大切にしていきたい。」

Q. 開催しているイベントがあると聞いたのですが?

A. 精神障害者福祉手帳を持つ在職中の方向けに「交流ビアサロン」と、療育手帳を持つ在職中の方向けに「社会生活力向上セミナー」を開催しています。

対象となる方へスタッフからメールや電話でお声がけをしておりますが、ご興味があれば是非ご連絡ください!

利用料はありませんが、イベント内容によっては材料費や交通費など実費でご負担いただくこともあります。

Q. 興味が出てきました! どうしたら利用できますか?

A. まずはご連絡ください! 面談を行ったうえで、必要なサービスやサポートをご提案いたします。なお、車でお越しの際は、駐車場のご用意がありません。周辺のコインパーキングをご利用ください。(※駐車代は相談者負担)

久喜事業課 根本



▲駅改札から

歩道橋を渡って行けば本部に▶

歩道橋を降りれば、本部アセスメント室(リレーションシップセンター東松山)があります



障害者就業・生活支援センターZAC ☎ 0493-24-5658
リレーションシップセンター東松山 ☎ 0493-81-5623

事業所別

スタッフリレートークコーナー

法人本部・
アセスメント室



- 入社年月 平成25年1月
- 血液型、星座 O型、みずがめ座
- 趣味 自宅で飼っている猫と遊ぶこと。
動物のテレビ番組を観ること。
- 休日の過ごし方 スーパーへ買い物に行き、好物のお菓子を購入することです。動物の映画鑑賞です。

東松山事業所



- 入社年月 令和2年4月
- 自己紹介 こちらに入社する以前は、ZACで就職を目標に、就労プログラムを受けて社会人として必要な数多くの心得、技術を学ばせていただきました。
- 趣味 業務内容は、事務補助員としてアセスメントの入力・名刺・年賀状のイラストを描くことと印刷です。今後も一生懸命に業務を務めたいと思っております。

北浦和事業所



- 入社年月 令和2年7月1日
- 自己紹介 本を買う(特撮、アニメ、映画)
- 趣味 観劇(今は宝塚歌劇団の星組にはまっています)
- 休日の過ごし方 テレビを見る
- 自己紹介 がんばります。
- 自己紹介 ジョブコーチをしています。いろいろなお仕事にたずさわることができ、とても勉強になります!

久喜事業所



- 入社年月 平成30年5月1日
- 自己紹介 ソフトボール
- 趣味 車とかバイクを運転すること
- 休日の過ごし方 ソフトボールの練習
- 自己紹介 子どもとゲームしたり遊びに行ったり。
- 自己紹介 久喜事業課で、就労アセスメントや委託訓練を担当しています。

ようこそ、東松山事業所へ!



6/23(木)、株式会社グローブ様と株式会社総合キャリアトラストSAKURA岡谷センター様が東松山事業所へ見学にいらっしゃいました。

株式会社グローブは、長野県にある就労支援継続支援A型、特定相談支援事業所、グループホームを行っている法人で、就労移行支援事業所の開設を予定されています。株式会社総合キャリアトラストSAKURA岡谷センターは、長野県岡谷市にある就労移行支援事業所です。株式会社総合キャリアオプションの特例子会社で、就労移行支援事

業所(群馬県から福岡県の8都県18センター)の運営の他に、セミナー、就職相談会、障がい者就職合同面接会、サークル活動など幅広い事業を取り組まれています。

当社は、当法人代表の若尾から当法人の取り組みについて説明の後、施設(就労移行支援事業、自立訓練(生活訓練))の見学と質疑応答、幕張版ワークサンプル体験の流れとなり、皆さん熱心に見学にあたっておられました。利用者との交流、カリキュラム内容や就労移行支援事業所で取り組んでいるチアクリーニング業務など質問がありました。

幕張版ワークサンプルの体験では、当法人が同教材を導入した理由や活用方法を説明させていただき、既存課題のナップキン折り、新規課題の給与計算と社内郵便分を行っていただきました。アセスメントの視点など職員に質問しつつ、自作の教材を比較しつつ興味深そうに取り組んでおられました。

短い時間でしたが、障害者雇用に取り組む皆さまの熱い思いは、私共も刺激になりました。
遠方からお越しいただきありがとうございました!!

久喜事業課 根本